

Betreff

Nicht noch mehr Migrantenheime in Engelschalking oder Daglfing

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Im Umkreis der Savitsstrasse gibt es bislang je ein Heim mit gefängnisartiger Umzäunung gegenüber der Steinerschule, ein weiteres Heim entsteht an der S Bahn Haltestelle Engelschalking und ein weiteres besteht an der Burgauerstrasse. Nun soll ein weiteres in der Savitsstrasse gebaut werden, wieder angeblich nur temporär. Dabei haben sich die bestehenden Unterkünfte schon als offenbare Dauerlösung entpuppt. In den Unterkünften und deren Umfeld gab es Straftaten und weitere sind zu befürchten. Die Liste der Heime auf der städtischen Webseite zeigt zudem eine sehr ungleiche Verteilung der Einrichtungen im Stadtgebiet. IM BA 13 bestehen aktuell 2733 Plätze und ca 600 sollen hinzukommen. Dem stehen zB gegenüber BA 1 (96), BA 2 705 von denen 389 in 24 schließen.

Antrag: Der Bezirksausschuss und die Stadt werden aufgefordert die Aufnahme weiterer Migranten abzulehnen. Der Bezirksausschuss wird aufgefordert für eine gleichmäßige belastung aller Stadtbezirke durch die Unterbringung zu sorgen

mehrheitlich
angenommen